

Sänger Patrick Miller an der Sportnacht der Mojuro

Der international angesagte Schweizer Sänger Patrick Miller bereichert die Sportnacht am 19. Januar mit einem Auftritt und einer anschliessenden Autogrammstunde. Mit seinem Engagement möchte er die Jugend und ihre Anliegen stärken und verzichtet dafür auf seine Gage.

Am 19. Januar um 20.00 Uhr öffnet die mobile Jugendarbeit Rohrdorferberg (Mojuro) die Türen der Turnhalle Rüsler in Niederrohrdorf für Jugendliche zwischen 12 und 18 Jahren aus der Region für eine spezielle Sportnacht. Patrick Miller besucht die Sportnacht und performt seine Songs während einem einstündigen Auftritt. Anschliessend gibt er eine Autogrammstunde für die Jugendlichen.

Patrick Miller ist ein bekannter Rapper und Sänger. Nach seinen gemeinsamen internationalen Gold- und Platin-Hits mit Mike Candys «One Night In Ibiza» und «If The World Would End» hat Patrick Miller mit «Dancing In London» den Durchbruch geschafft. In Zusammenarbeit mit dem deutschen Rapstar Kay One erzielte er ebenfalls beachtliche Erfolge. Aktuell landet er zusammen mit David May und «U & I (Hakuna Matata)» einen weiteren Hit, der zum Ohrwurm wird.

«In meiner Jugend wäre ich froh gewesen, hätten wir vergleichbare Freizeitangebote gehabt, um unsere Freunde zu treffen und Sport zu treiben. Deshalb möchte ich die Sportnacht unterstützen», berichtet Patrick Miller und verzichtet dafür auf seine Gage.

Die Kombination aus sportlichen Aktivitäten und musikalischer Umrahmung durch jugendliche DJs sind das Geheimrezept der Sportnächte. Normalerweise steht an der Sportnacht eher der Sport im Mittelpunkt. «Der Einsatz der jugendlichen DJs im Hintergrund macht die Sportnacht jedoch erst so erfolgreich wie sie ist. Mit dem Auftritt von Patrick Miller werden nun die DJs und alle freiwilligen Helfenden für ihre Bemühungen belohnt», betont die Jugendarbeiterin von der Mojuro, Sira Keller, welche die Sportnachtorganisation leitet. Die Vorfreude ist bei allen gross.



Dieser Anlass wird unterstützt durch das Departement Bildung, Kultur und Sport des Kantons Aargau.